



花まつり 船越家族旅行村

「船越家族旅行村花まつり」が4月19日から5月10日まで開催されました。花の名所として隠れた人気があった船越家族旅行村をたくさんの方に楽しんでもらおうと同実行委員会（藤原長一委員長）が今年初めて開いたもので、会場の家族旅行村と花まりんには延べ3万5000人の行楽客が訪れました。

期間中は、郷土芸能まつりやあんべ光俊さんのコンサート、コイ釣り大会などのイベントのほか、押し花展や植木市なども開かれ、にぎわいを見せました。

今年は暖かい気候が続いたせいかどの花も開花が早く、園内に咲く1000本の桜や7万株のチューリップ、15万株のスイセンが花まつりの開催に合わせて咲きそろい、見る人を楽しませていました。



①4月29日に行われたスイセン狩りにはおよそ300人が参加②あんべ光俊さんのコンサートでは町内の小学生たちもステージで共演③5月5日のマブリットキバショーで声援を送る子供たち④コイ釣り大会で釣り上げた大物に本人もびっくり



見た！・採った！・味わった！

春の山田町は楽しいイベントが盛りだくさん。例年に比べ穏やかな天候に恵まれた今年の春、町内ではさまざまなイベントが開催され、たくさんの人出でにぎわいました。その中でも、豊かな自然環境など地域資源を有効活用し、多くの人に町の魅力を知ってもらうと開かれた「船越家族旅行村花まつり」「三陸山田カキまつり」「山田アサリまつり」の様子を紹介します。